



México: La directora general de Petro-7 pasa a liderar G500 Network

La marca de gasolineras mexicanas G500 Network ha anunciado la elección de Luz María Gutiérrez como nueva directora general.

Luz María Gutiérrez sustituirá a Emilio Estrada como directora general de la marca de estaciones de servicio G500 Network. La nueva cabeza de la empresa ha sido la directora general de Petro-7 durante los últimos cinco años, según informaciones de Forbes.

“Estoy entusiasmada de integrarme a una empresa cuya propuesta de valor y crecimiento se han vuelto la referencia de las estaciones de servicio en México. La confianza que ha depositado en mí el Consejo de Administración se traducirá en trabajo y liderazgo para consolidar a la empresa con un enfoque en el desarrollo de las personas y posicionar a la marca como la mejor y más confiable del mercado”, comentó la nueva directora.

Gutiérrez estará a cargo de desarrollar un plan de negocios que aumente el número de gasolineras de las actuales 210 a 500 antes de que acabe el año. El conglomerado suizo Glencore dará su apoyo para aumentar la venta de su gasolina en México.